



*Archevêché de Rimouski*

BUREAU DE L'ARCHEVÊQUE

Rimouski, ce 8 juin 2018

Lettre de demande d'aide

Projet pèlerins 2019 – PANAMA janvier 2019  
Journée mondiale de la jeunesse

Par la présente, je, Denis Grondin, Archevêque de Rimouski, vous remercie pour l'encouragement des jeunes adultes qui seront rassemblés en janvier prochain, pendant dix jours, dont une semaine auprès des familles afin de vivre le grand Pèlerinage jeunesse mondial (JMJ).

C'est le pape Jean-Paul II qui a lancé cette initiative en 1985 pour que les jeunes de toutes les nations échangent, se rencontrent, prient, envisagent les défis de notre monde actuel et y bâtissent un monde d'amour et de justice selon l'Évangile.

Que tout don ou contribution vous revienne en grâces de paix et d'amitié!

+ Denis Grondin  
Archevêque de Rimouski

P.-S. : Les chèques peuvent être adressés à **Archevêché de Rimouski (Projet JMJ)**  
34, rue de l'Évêché Ouest, Rimouski (Québec) G5L 4H5